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   ありがとうございました  

            差し入れをいただきました！    

Y・Y さんから手作りのティッシュケースやポーチ。 

さっそく使わせていただいてます。 

R・H さんからおかきとお煎餅。 

お昼休みにみんなでいただきました。 

K・M さんからお茶とコーヒー。 

皆様、ステキなお心遣いありがとうございました(*^-^*) 

プチニュース  
現在全国で新型コロナウイルスが再拡大しています。 

青森県内でも感染者が増え、弘前管内では毎日 100 人以上の感染が 

確認されています。そこで当院では、足踏み式の消毒液を導入 

しました。今までは手押しポンプを使用していましたが、 

感染拡大防止の強化のため変更しました。また、来院時に 

診察前の確認事項として、健康状態や状況について確認させて 

頂いています。これからもご理解とご協力をよろしくお願いします。 

 

 

受付には、足踏み式消毒液、 

体温測定カメラ、 

空気清浄機があります。 

 

 

春まだ浅い時期ですが… 

３月は花見月と呼ばれるほど、梅・桃・桜をはじめ、たくさんの草花が 

咲き誇る季節。この時期になると花粉が気になります(>_<) 

花粉症の方には辛い時期になりましたね。予防策は鼻呼吸・免疫力を高めること。 

『あいうべ体操』です。この体操をする事によって、口の周りや舌の筋肉がつき、免疫力を高

め、鼻呼吸がしっかりできるようになります。鼻呼吸は、外気の中に含まれるアレルゲンや雑

菌を除去し、きれいな空気を体の中にいれることができます。日常の中で意識してみると口呼

吸をしていませんか？鼻呼吸ができるようになると、花粉症の予防はもちろん、免疫力をたか

めることで新型コロナウイルス感染症の予防にもなります。是非、試してみてください(*’▽’) 

 



院内セミナー 

１月２６日歯科衛生士でありフリーランス TC の工藤未来子先生を秋田市よりお迎えして、院内セ

ミナーを行いました。【目的と目標】【理由と根拠】【最善と最良】というテーマでご講演頂きました。

特に【最善と最良】では最善は「自分にとって一番良い」最良は「相手にとって一番良い」この２

つを上手く使い分ける事で、人間関係がより良い方向に進んでいくという事を学びました。 

また、お昼には『東家』さんからお弁当を頼んで、みんな黙食でいただきました。 

よく咬んで味わって食べることができ、とても美味しかったです。 

仕事をする上で常に探求心を忘れない事。また、自分主体ではなく、 

相手の話しに耳を傾け最良の方法で対応する事の大事を学びました。 

日々の診療で実践し、よりよい医院を目指して頑張ります。 

 

  

 

                        

 
        

 

 

 

ホワイトニング  
来月から新生活という方もいらっしゃるかと思いますが、新しい環境や新しい出会いにおいて、第

一印象ってとても大事ですよね。健康的な白い歯は清潔感の象徴でもあり、第一印象に大きく影響

します。そこで、当院ではホームホワイトニングを行っております。実際にホームホワイトニング

を当院スタッフ数名が実施しました。その感想をお伝えします。 

 痛みやしみる症状はなかったので良かったです。じぶ 
 んではあまり変わっていないような感じがしていまし

たが、写真をみると変化がみられてよかったです。                                                                                                

 前歯はだいぶ白くなったのですが、犬歯の着色がまだ

気になるので、これからも時間があるときは、続けて

いきたいと思います。 
 被せものをしている歯の回りの歯が、思ってた以上に

白くなり、 被せものをやり替えしたいと思います。息

子からも白くなったと言われて嬉しかったです。 
 

                          
 

当院で行っているエコ活動にご協力していただき、いつもありがとうございます。 

1 月の平均エコ率は 9０％、2 月の平均エコ率は 94％でした。めざすはエコ率１００％です。 

マイコップのみでもマイエプロンのみでも、みなさんが持ってきていただければ１００％になりま

すので、地球温暖化防止のために今後もご協力よろしくお願いします(^_^) 

1 月・2 月のエコ率発表 

Before 

After 


